



Nombre de alumnos:

Lilly Divany Alvarado González

Nombre del profesor:

Javier Iván Godínez

Nombre del trabajo:

Unidad 1

Materia:

Desarrollo Humano

Grado:

6°

Grupo:

B

Unidad 1

1.1 DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO.

1.2 POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO.

1.2.1 LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

1.2.2 LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR.

1.2.3 EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA.

Es un importante indicador del desarrollo humano que elabora cada año Naciones Unidas. Se trata de un indicador que, a diferencia de los que se utilizaban anteriormente que medían el desarrollo económico de un país, analiza la salud, la educación y los ingresos.

- Es más que la suma de sus partes.
- Lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- Tiene capacidad de elección.
- Es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y la comprensión de significados.

Es que las personas no percibimos las cosas como la suma de las partes individuales, sino que elaboramos una imagen global de su conjunto. Esa imagen tiene un significado más amplio, algo que los seres humanos procesamos como un todo.

Una persona sana es aquella que logra un equilibrio entre ella misma y su ambiente. Es una persona que tiene el poder y la capacidad de asegurar con firmeza cuanto dice y hace, como sinónimo de su libertad y responsabilidad.

Porque nada inmanente es un fin en sí mismo. Por **ser** la persona **humana** espíritu encarnado **tiende** a trascender, busca su perfección en la plenitud propia de su naturaleza